Antrag Nr. 15-O-20-0025 Ortsvorsteher

Betreff:

Flüchtlinge in Wiesbaden-Nordenstadt - Antrag des Ortsvorstehers -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten umfassend über den Stand der Flüchtlinge in Wiesbaden Nordenstadt zu berichten. Dabei ist vor allem von Interessen zu erfahren

- a. Wann werden die ersten Flüchtlinge zur Erfassung und Registrierung Wiesbaden wieder verlassen?
- b. Wie sollen Lösungen aussehen auf absehbare Zeit die Taunushalle wieder für den Schul- und Vereinssport wieder nutzbar zu machen?

Rainer Pfeifer Ortsvorsether

Wiesbaden, 21.09.2015